

Finalizará hoy II Feria Internacional de Transporte y Logística



Foto: Naturaleza Secreta

La Habana, 5 abr (RHC) Con una jornada dedicada especialmente a la transportación aérea, cerrará hoy sus puertas la II Feria Internacional de Transporte y Logística (FITL) 2024, en el recinto ferial Pabexpo de esta capital.

Se presentarán las estrategias del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba para el desarrollo de la aviación, mientras que la Corporación de la Aviación Cubana S.A. mostrará sus propuestas en función del mejoramiento de las infraestructuras aeroportuarias.

Centros como el de Adiestramiento Aeronáutico y el de Capacitación de Navegación Aérea se referirán a sus oportunidades de superación.

Este jueves la FITL acogió un taller de la Red de Mujeres en Movimiento, que abordó la importancia de diseñar e implementar políticas públicas con un enfoque de género al sector del transporte.

Daniela Chacón, cofundadora de esa plataforma, consideró que cuando las féminas se involucran en la planificación de la movilidad hay resultados concretos para la sociedad, sobre todo en la reducción de brechas.

Aspiramos a que Cuba también tenga su capítulo en esta iniciativa que permite la colaboración, la capacitación y la búsqueda de fondos para emprender proyectos de transportación sostenible e inclusiva, dijo.

Durante la jornada se presentó, además, la nueva Sociedad Mercantil Servicios Marítimos Mariel (SMM), que inició sus operaciones el pasado primero de abril.

Alejandro García Corrales, su presidente, explicó que se brindarán servicios auxiliares en el puerto de Mariel, como el remolque y el avituallamiento de buques, y se atenderán los temas legales con respecto a la entrada y salida de los barcos.

Constituye una fortaleza esta nueva entidad, por la importancia que tiene para Cuba y la preponderancia en cuanto a la cantidad de embarcaciones y mercancía que trasiega.

Acompañados por Eduardo Rodríguez Dávila, ministro del Transporte, se firmó un convenio de colaboración entre la Empresa Cubana de la Aviación S.A. e Infraero, su homóloga de Brasil, que permitirá mejorar las condiciones de los aeropuertos internacionales del archipiélago y optimizar sus operaciones.

Se rubricó, además, un acuerdo de la empresa mixta MCV Comercial S.A. con entidades de Salud de La Habana, que organizará de manera experimental la explotación del servicio de 15 ambulancias.

La acción modificará la forma de gestión de esos vehículos, lo cual incluirá su mantenimiento sostenido a cargo de MCV. (Fuente: ACN)



Radio Habana Cuba